

今回お邪魔させていただいたのは、掛川市大渕「平松商店」のネット販売店「おいもや」です。同店は楽天市場で干し芋をはじめとするお芋に関するスイーツの販売をしています。2000~年には楽天市場で shop of the year スイーツジャンル大賞を受賞されています。そんな同店が5年前にネット販売を始めた頃には「干し芋」って何?という感じで認知されるまでが大変だったそうです。しかし、焼き芋・かりんとう・芋ようかん、夏には芋入りのクレープ・アイスなど次々と新しい商品を考案し売り上げが増していく、今では全国の幅広い年代層のお客さんから支持を受けています。

さつま芋は全て国産を使用し、出荷も自分達の手でひとつひとつ行い、お客様との手元に確かなものが行く

お見掛けたい。みんな同店の食に 対するやさしさというだわりがあくの お客さんを感じさせているのではないか。 12月にはクリスマスケーキを3種類ほど発売の予定だそうです。

ネット販売でも自分の身近にあるような「おいもや」さんのホームページには是非足を運んでみてください。



商品に関するお問合せ **0120-38-4738**

商品のご注文 パソコン、携帯電話からのご注文も可能です。

H.P <http://www.rakuten.co.jp/oimoya/>

この業界(現在の仕事)の魅力は?
一つの現場において、ゼロの状態から完成までの経過を自分の目で見ることができます。

この職業(職種)に就いた動機は?
父親が土木工事業を営み、仕事イメージが少しこれからあつたため。

勤続年数は?
一年と半年が過ぎました。

今回ご紹介するマドンナさんは、掛川土建株式会社に勤務する柴田友紀乃さんです。入社3年目のフレッシュな女性です。彼女の目で見た建設業界について、インタビューを行いました。



女性の目から見た建設業界の今後は?

今後、建設業界は厳しくなると言われています。暗くなっこしまうと思うので、私たち女性が少しでも明るくできたら良いと思います。

現在の趣味は?
ジムに行って走ること。
ドライブ(一人でぶらりとするのも好き)

将来の夢及び抱負は?

自分一人で現場に出ても大丈夫なように、仕事を覚え、常に先を考えて行動できるようになりたいです。

最後に社長さんからみた柴田さんは?

女性が働くには厳しい環境であろうと思いますが、本人は以外とタフでピックリすることがあります。その場を和ます空気を持つていて、社内の雰囲気は良い意味で変わったと思います。

以上インタビューを終えて、今現在この業界はまだまだ男社会というイメージが強く持たれていると思われます。そのような中、柴田さんのような、前をしつかりと見据えた女性の進出により、新しい観点からの業界再編が行われ、爽やかな風が吹くことを期待します。柴田さんの今後のご活躍を祈念し記事を閉じたいと思います。ご協力ありがとうございます。